

Abdul Gani Piimpin Upacara HUT Ke-66 Provinsi Jambi di Merangin

solmi - JAMBI.INDONESIASATU.ID

Jan 6, 2023 - 12:15



foto : Kominfo Merangin

MERANGIN- Pemkab Merangin memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-66 Provinsi Jambi. Acara dipusatkan pada upacara yang berlangsung di halaman kantor lama bupati Merangin, dihadiri Forkopimda dan pejabat di jajaran Pemkab Merangin, Jumat (06/1).

Bertindak selaku pembina upacara bupati Merangin diwakili Asisten I Setda Merangin H Abdul Gani. Upacara itu diikuti ribuan pegawai berpakaian Teluk Belango bagi laki-laki dan baju Kurung bertekuluk motif batik Jambi bagi perempuan.

Pada amanahnya H Abdul Gani membacakan amanat Gubernur Jambi H Al Haris. Dikatakan Asisten I Setda Merangin, capaian pembangunan saat ini tentunya tidak terlepas dari kerja keras dan upaya yang telah dilakukan oleh para pendahulu.

“Para pendahulu kita serta para pemimpin kita terdahulu, telah banyak berbuat untuk Provinsi Jambi. Saya mengucapkan terimakasih kepada pendiri Provinsi Jambi dan kepada para gubernur dan wakil gubernur Jambi terdahulu,” ujar H Abdul Gani.

Sejalan dengan semakin melandanya kasus Covid-19 dan kondisi saat ini lanjut H Abdul Gani, Provinsi Jambi telah keluar dari zona pandemi, sangat disyukuri bahwa perekonomian Provinsi Jambi secara bertahap telah mengalami peningkatan.

“Pertumbuhan ekonomi Provinsi Jambi pada 2020 minus 0,44 persen pada 2021 menjadi positif 3,66 persen dan laju pertumbuhan ekonomi Provinsi Jambi dilihat dari Year on year pada triwulan III 2022 sebesar 5,20 persen,” terang H Abdul Gani.

Hal ini jelas Asisten I Setda Merangin, mencerminkan bahwa upaya pemulihan ekonomi Povinsi Jambi dari dampak pandemic Covid-19 telah dilakukan, meskipun banyak tantangan, tapi tetap mampu mengendalikan tahapan menuju kondisi pemulihan yang optimal.

“Peringatan HUT ke-66 Provinsi Jambi tahun 2023 mengangkat tema ‘Mantap Membangun Negeri’ Tema ini menyuarakan tekad dan iktiar kita untuk membangun Provinsi Jambi dengan lebih baik lagi,” tegas H Abdul Gani.

Tentunya dalam membangun Provinsi Jambi itu sambungnya, dengan merangkul serta melibatkan semua komponen masyarakat, membangun dengan kebersamaan, demi mencapai hasil maksimal.

Pada upacara yang berlangsung khidmat itu, Ketua DPRD Merangin Herman Effendi secara lantang membacakan naskah deklarasi Badan Konggres Rakyat Jambi, dihadapan peserta upacara.(IS/kom)